
BUDERUS    SERVICE

DAS GLAUBE ICH JA FAST SELBER 
NICHT !!!!

Eben bei mir um die Ecke gesehen !

Vollkommen abgefahren – letzte Woche erst 
neu entdeckt und jetzt tauchen die Jungs von 
BUDERUS schon bei mir im Viertel auf 

In der Straße  wohnt zwar ein Kollege von mir, 
aber das er einen BUDERUS –Amp spielt, wäre 
mir neu.
Vielleicht hat er ja auch diesen Beitrag gelesen 
und gleich einen geordert ….

Da soll noch einer behaupten, es gibt keine 
Überraschungen mehr.      Ich find’ s prima.

Und es geht - von wegen Service-Wüste 
Deutschland.

Ein Super – Vorbild, an dem sich andere 
Bassfirmen mal ein Beispiel nehmen können.

Das Firmenanschrift auf der Tür habe ich mal 
überpinselt, sonst kommen die heute nicht mehr
zur Ruhe.


